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松波総合病院 

地域医療支援病院委員会議事録 

Ｎｏ．1405 
開催日時 平成２７年６月２４日（水）   １５：００～１５：３０ 

開催場所 松波総合病院   南館１階 MGH ホール   

出席委員名 平田俊文 冨田栄一 塩谷裕久 辻麻樹夫 横山元彦 青木茂生  

京極健司 岩越誠 山田健二 山北宜由 村井敏博 村山正憲 早崎正信      

川崎艶子 足立明隆 

                           （事務局 ・ 佐守哲也 西川哲史）  

 

１．  議題及び審議内容 

（１）委員会運営について 

  異動による委員の変更。 

   岐阜市消防本部 救急課長 高井啓一氏より、辻麻樹夫氏へ変更。 

   羽島市消防本部 消防課長 渡辺勝美氏より、青木茂生氏へ変更。 

   一宮市消防署 木曽川消防署長 馬場幹司氏より、京極健司氏へ変更。 

事務局を今枝より、佐守・西川に変更。 
以上、委員すべて承認 

（２）当院の業務報告について 

  次の①～④について、事務局より２７年度４月～５月の実績報告があった。 

① 紹介患者に対する医療提供実績（紹介率及び逆紹介率） 

・ 平成２７年４月～平成２７年５月の紹介率７０．０％（前年２．０％増）、逆紹介率は 

６８．６％（前年１６．６％増）となり、基準数値をクリアした。 

② 共同利用の実績 

・ 平成２７年４月～平成２７年５月の放射線科診断部門の共同利用率を前年と比較

すると、ＭＲは３．０％（５５件増）増加、ＣＴは０．２％（4 件減）減少、ＰＥＴは８．５％

（６件減）減少、放射線治療は０件（前年比±０）でした。 

③ 救急医療の提供実績 

・ 平成２７年４月～平成２７年５月の救急車搬送件数は、前年より２５件減少した。 

・ 救急車からの入院数は前年比で１７件減少した。入院率は４３．６％で１．１％減少

した。 

④ 研修開催実績 

・ 平成２７年４月～平成２７年５月の計３回開催され、院外３８名の参加があった。 

・ 院外参加者の内訳は、医師３４名、その他スタッフ４名であった。 
以上、委員すべて承認 

（３）意見交換 

・ 救急車出動件数について（冨田委員） 

→岐阜市消防本部、各務原市消防本部、羽島市消防本部、一宮市消防署につい

ては、前年と同等の出動件数である。羽島郡広域連合のみ、前年比で出動件数

が減少している。 

・ 岐阜県ケアマネ連絡会議について（山田委員） 

→６月１２日に南館 MGH ホールにて岐阜県ケアマネ連絡会議が行われ、６２名の

方に参加いただいた。『医療と介護の連携』について話し合い今後、地域の医療・

介護の連携を推進していきたい。 

・ ぎふ清流ネット（岐阜県地域医療連携ネットワーク）について（冨田委員） 

→ポータルサイトを介し外部より患者情報の閲覧が可能になります。処方、検査結

果、画像、レポート等を確認出来ます（松波総合病院は、レポートの閲覧に対して

は、現在準備中）。現在、長良医療センター、岐阜市民病院、松波総合病院の３
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病院での運用となっています。 

・ 病棟について（山北委員） 

→障害者病棟、慢性的に長期間にわたり診療を必要とする患者を受け入れる病

棟。対象は神経難病、重度の意識障害、肢体不自由者（脳卒中の後遺症、認知

症の患者除く）現在稼働率は 60％です。高度急性期から慢性期までの様々な病

棟があります。高度急性期は ICU８床、HCU２０床、一般病床２９４床、地域包括ケ

ア病棟６０床、回復期リハビリテーション病棟６０床、障がい者病棟５９床、合計５０１

床で、あらゆるニーズに応えられます。 

 
以上、委員すべて承認 

（４）次回の開催について 

   ・  平成２７年 9 月３０日（水）１５時００分～１５時３０分にて開催。場所は南館１階の

MGH ホール。 
以上、委員すべて承認 

 

以 上 

 
委員長 病院長 経営企画部 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


